

GRÜNE verzichten auf eine eigene Landratskandidatur

Die Grünen wollen allerdings weiterhin starke Akzente in der Kreispolitik setzen. Wir konzentrieren uns auf einen inhaltlich geprägten Kommunalwahlkampf, in dem wir unsere Zukunftsperspektiven für den Landkreis heraus stellen.

Die Zusammenarbeit mit der SPD war auch trotz einiger Differenzen erfolgreich. Inhaltliche Berührungspunkte mit der CDU gab es dabei nur wenige. Dies gilt noch stärker für den Landratskandidaten der CDU. Er hat sich bisher bei fast allen Themen von grünen Positionen (Klimaschutz, Gesundheit, Soziales, Schule, ÖPNV, Naturschutz) stark abgegrenzt. Mit ihm als Landrat würde grüne Politik auf Kreisebene kaum noch umsetzbar sein.

Wir werden in den nächsten Wochen bei allen sich bietenden Gelegenheiten intensive Gespräche mit dem Landratskandidaten der SPD führen, um zu sehen, welche inhaltlichen Übereinstimmungen mit uns vorhanden sind. Auf Grundlage dieser Gespräche werden wir über eine mögliche Unterstützung entscheiden.

Gez. Klaus Schäfer

Kreisvorstandssprecher, Hildesheim 16.2.2016